

miércoles, 09 de agosto de 2023

La Diputación ultima en Guadalcanal las obras para garantizar el abastecimiento y licita la conducción al depósito general desde un nuevo pozo en Las Navas de la Concepción

Gonzalo Domínguez ha visitado hoy las actuaciones sobre el terreno



Gonzalo Domínguez con la alcaldesa de Guadalcanal en la visita a las obras hidráulicas en el municipio

El diputado provincial de Servicios Públicos Supramunicipales, Gonzalo Domínguez, se ha desplazado hoy a la Sierra Morena sevillana, donde ha visitado sobre el terreno algunas de las actuaciones hidráulicas que la Diputación de Sevilla está realizando en este territorio, a fin de garantizar a la ciudadanía el suministro de agua y la calidad del mismo.

En Guadalcanal y acompañado por la alcaldesa, Regina Rivero, y por su equipo directivo y técnico, Domínguez ha inspeccionado los progresos en la ejecución de los cinco sondeos de investigación y

del sondeo de explotación, con equipamiento hidráulico y conducciones, que la Diputación ultima y que corresponden a la tercera fase de las obras de emergencia propuestas por la Mesa Provincial de la Sequía y aprobadas por el Plenario de la Institución en agosto de 2022.

Según ha explicado el diputado, 'estas actuaciones que la Diputación está ultimando en Guadalcanal suponen una inversión total de 2M€ y nos permitirán, en un breve plazo de tiempo, subsanar la problemática que nos traslada la alcaldesa por la falta de agua en algunas de las calles del municipio'.

'Son obras que se intentarán acelerar si las condiciones técnicas lo permiten, para evitar que estos problemas de falta de presión en el suministro se mantengan durante la Feria y fiestas que el pueblo va a celebrar en un par de semanas, una preocupación en la que la alcaldesa ha abundado también', ha dicho Gonzalo Domínguez, quien ha ofrecido a la primera edil de Guadalcanal 'la posibilidad de traer agua en cubas y en botellas'.



COMUNICACION

La segunda cita del diputado de Servicios Públicos Supramunicipales y su equipo ha sido la localidad de La Navas de la Concepción, donde se han reunido con el alcalde, Andrés Barrera, para analizar conjuntamente las posibles soluciones ante el déficit en el nivel freático que se está produciendo en estos días en algunos de los pozos de los que bebe la localidad.

‘Con este objetivo, hemos visitado en primer lugar el sondeo que realizamos desde la Diputación hace tres años, ya prácticamente agotado y que provocará problemas de abastecimiento en los próximos días. Y, a continuación, el pozo que se encuentra junto a la piscina. Mañana, la Diputación va a licitar por emergencia la puesta en carga de una conducción, desde este pozo de la piscina hasta el depósito general de abastecimiento, una actuación que supone una inversión de unos 800.000€’.

Gonzalo Domínguez ha querido reiterar a la Junta de Andalucía ‘la disponibilidad de la Diputación de Sevilla para poner en marcha el Plan Sierra Morena de Sevilla, para el que ya hemos dicho que estamos dispuestos a poner sobre la mesa el 20% de estas inversiones’.

‘Los municipios de esta comarca están pasando por un momento delicado, agudizado por la repercusión de la sequía, y es evidente que tenemos trabajar conjuntamente las dos administraciones junto al Gobierno Central, para captar esos fondos y traer a la provincia los 70M€ que son necesarios para cerrar el anillo completo del Plan Sierra Morena sevillana de una vez por todas’, ha concluido Domínguez.